



UNO PRODUCTIONS INC

Teléfono: +1.818.371.9395

luis@unoproductions.com

Maria Alejandra Molina

Conductora Noticias (Anchor)

Demo Reel: <https://youtu.be/s66OVvin7wU>

Trabajó en Ingeniería en varios proyectos que la llevaron primero a España, luego a Alemania y posteriormente a México. Llega a México para trabajar en el área petrolera. Sin embargo es su fuerte pasión por la actuación, la que la lleva a dar un giro de 180° y enfocarse en el mundo del entretenimiento.

Maria Alejandra decidió renunciar a sus carrera de ingeniería para tocar las puertas de la escuela de actuación de TV AZTECA, el CEFAT, casa de estudios que le dió la oportunidad de desarrollarse en el campo histriónico y de la conducción.

Cumplido un año de estudios en la escuela de actuación, le dieron la oportunidad de desempeñar su primer rol, como Caridad, personaje antagónico en la novela "Bajo el Alma" en Azteca 7, dónde compartió créditos con actores de la trayectoria de Juan Manuel Bernal, Javier Díaz Dueñas, Roberto Sosa, Ari Telch, Alma Delfina, entre muchos otros.

El inicio de 2012, fue un año lleno de retos pero también de muchas satisfacciones. MARIA ALEJANDRA es seleccionada para ser la imagen de la marca más importante de películas de Azteca 7, PLATINUM. A través de las cápsulas de PLATINUM, Maria Alejandra nos platica, de la gran experiencia que es vivir el cine en casa, comenta interesantes historias de actores, directores y personalidades del cine internacional.

PLATINUM la llevó a ser parte del equipo de conductores de la 84 entrega de los premios Oscar para compartir con los cinéfilos la magia de este magno evento.

En 2012 también comparte su pasión por el cine por su pasión por la actuación, cuando la llaman a ser parte del elenco de la exitosa telenovela "A Corazón Abierto", adaptación de la serie Grey's Anatomy para México. Allí interpreto a la Dra. Aura Martín, uno de los 5 residentes del Hospital Santa María. Próximamente la podrás ver cubriendo la 85th Entrega de los premios Oscar, por Azteca 7.

Experiencia

ADN40

Feb 2019 – Actualidad

Conductora de noticias y titular del espacio “Noticias de Ida y Vuelta”. (Horario vespertino diario).

ADN40

Nov 2017 – Febrero 2019

Conductora de noticias en el espacio “Asi Amanece” con el Dr.Curzio. (Horario matutino diario 6:00am a 8:00am).

ADN40

Marzo 2017 – Noviembre 2017

Conductora de noticias en el espacio “Es Tendencia” con el Dr.Curzio. (Horario vespertino diario).

TOTALPLAY

Febrero 2015 – Actualidad

Conductora estelar del mosaico principal e imagen de la empresa proveedora de servicios de TV, telefonía e Internet de Grupo Salinas.

TV AZTECA

2010 – Actualidad

Conductora (3 años) de la marca más importante de películas de Azteca 7 “Platinum”, Parte del equipo de cobertura de los premios de la Academia, conductora del programa “Si Se Puede” en Co-producción con Freemantle media y Telemundo. Actriz co-estelar de las producciones: Bajo Alma, A Corazón Abierto (Grace Anatomy para México en co-producción con Disney) y Corazón en Condominio. Participación en el reality “Tu Cara Me Suenas”.

